



Eva Alcón: “Hay que promover un uso ético y responsable de la IA”

CONFERENCIA DE RECTORES. La presidenta de la Conferencia de Rectoras y Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) y rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, afirmó este miércoles que las universidades, como agentes del cambio, deben liderar el uso de la Inteligencia Artificial (IA). “Como todos

los desafíos, la IA tiene zonas de luces, pero también de sombras, y nuestra misión es situarnos a la vanguardia, promoviendo un uso ético y responsable”, afirmó Alcón en la inauguración de la jornada de CRUE sobre Inteligencia Artificial, celebrada en el Centro de Estudios Avanzados (CEA) de la USC. Junto



Participantes en la jornada de IA de la CRUE, este miércoles / CEDIDA

con la presidenta de CRUE, participaron en esta inauguración el rector de la USC Antonio López, y el presidente de Crue-Digitalización y rector de la Universitat Politècnica de Catalunya, Daniel Crespo. En el encuentro se han abordado las posibilidades, riesgos y oportunidades de la IA, así como su impacto y oportunidades en la docencia, las experiencias de IA en las universidades y el Plan UniDigital IA del Ministerio de Transformación Digital y de la Función Pública. **eco**